

Editorial · Editorial*S. Weyers*

- 219 **Einstellungen, Sozialräume und Wandlungsprozesse. Chancen für zielgruppenspezifische Prävention und Gesundheitsförderung**

Arbeitswelt · World of Work*K. Ahlers · U. Pferdmeiges · J. Lemm · W. Majewski · A. Swiatoszczyk · M. Schrader*

- 221 **„Mal's Dir nicht schön“ – Hautkrebsprävention am Arbeitsplatz. Ein Pilotprojekt im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung**

“Don't gloss it over”: Skin cancer prevention at work. A pilot project as part of workplace health promotion

F. Mess · U. N. Walter

- 228 **Körperliche Leistungsfähigkeit und Gesundheit bei älteren Arbeitnehmern**
Physical fitness and health of older employees

Schule · School*S. Pöttgen · F. Samkange-Zeeb*

- 234 **Kenntnisstand zu sexuell übertragbaren Infektionen. Ein Vergleich von Schülern und Schülerinnen mit türkischem und ohne Migrationshintergrund**

Knowledge of sexually transmitted infections. A comparison of school-going adolescents with Turkish migrant background and those without migrant background

G. Pötting · G. Eissing

- 240 **Ernährungserziehung in der Grundschule. Kompetenzen und ihre Evaluation**
Nutrition education in primary schools. Competences and their evaluation

Bericht aus der Praxis · Practise Reports*P.-M. Sack · J. Hampel · S. Bröning · K. U. Petersen · B. Andritzky · E. Laack · R. Thomasius*

- 246 **Was limitiert schulische Tabakprävention? Ergebnisse aus „Nichtrauchen ist cool!“ für 5. und 6. Klassen**
Limiting factors for school-based tobacco prevention. Results from “Not smoking is cool!” in 5th- and 6th-graders

K.-H. Reuband

- 252 **Wie sich der Gastronomiebesuch nach Inkrafttreten der Rauchverbote entwickelt hat und warum Nichtraucher Raucherneipen aufsuchen. Eine empirische Analyse von Verhaltensmustern im Kontext partieller Rauchverbote**

How pub and restaurant visits have changed after a smoking ban was established and why some of the nonsmokers visit smoking pubs. An empirical analysis of behaviour in the context of partial smoking bans

Prävention/Gesundheitsförderung · Prevention/Health Promotion*A. Zumbrunn · C. Roesch · H. Schmid*

- 261 **Außerschulische Gesundheitsförderung bei jungen Frauen. Evaluation der Wirksamkeit des Streetdance-Angebots „roundabout“**

Health promotion of young women in a non-school setting. Evaluation of the effectiveness of the streetdance project 'roundabout'

- K. Hurrelmann · S. Hartung · S. Kluge · D. Sahrai*
267 Gesundheitsförderung durch Elternbildung in „Settings“. Strategien zur Erreichbarkeit sozial benachteiligter Mütter und Väter
Health promoting training for parents in settings. Strategies to approach socially disadvantaged mothers and fathers
- B. Marent · J. Marent*
276 Gesundheit und Wohlbefinden im Kontext jugendlicher Lebenswelten. Ergebnisse einer Photovoice-Studie
Youth perspectives on health and wellbeing. Results from a photovoice study
- M. Hafen*
284 Ethik in Prävention und Gesundheitsförderung
Ethics in prevention and health promotion
- Gesundheitsinformation · Health Information**
- S. Weyers · C. Fekete · N. Dragano · S. Moebus · S. Möhlenkamp · S. Andrich · R. Erbel · K.-H. Jöckel · J. Siegrist für die Investigator-Gruppe der Heinz Nixdorf Recall Studie*
289 Bildung, ausgewählte Ernährungseinstellungen und Ernährungsverhalten. Ergebnisse der Heinz Nixdorf Recall-Studie
Education, selected nutrition attitudes and nutrition behaviour. Results from the Heinz Nixdorf Recall Study
- S. Hänseroth · J. Gärtner · W. Honekamp*
295 Evaluation eines Online-Informationssystems für Schulterschmerzpatienten
Evaluation of an online information system for shoulder pain patients